

FOUNDATION FOR EARLY CHILDHOOD EDUCATION, INC.

155 N Occidental Blvd., Los Angeles, CA 90026

REUNION DEL COMITÉ REGLAMENTARIO DE PADRES

14 de diciembre de 2023 – 9:30 A.M.-12:00 P.M.

ACTA

La reunión se llamó a orden a las 9:52 a.m.

Se pasó lista y se estableció quórum con 16 miembros presentes.

Se leyó el acta de nuestra reunión del 9 de noviembre del 2023 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres).

M/S/P Ramirez/Sanchez de que se aprobara el acta del 9 de noviembre de 2023 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres) tal y como se leyó.

Nuestra Presidenta dio las gracias a todos por asistir a la Reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Nos informó que el Comité Ejecutivo del P.C. se reunió el 8 de diciembre de 2023 para revisar todos los documentos e informes para la reunión de hoy. Han formulado sus recomendaciones para todos los temas del orden del día de hoy y nos las presentarán para su aprobación.

Nuestra Tesorera dio el informe. Informó de todos los gastos incurridos desde los meses de septiembre y octubre 2023.

Las delegadas al Concilio del Condado proporcionaron su informe de la Reunión del Condado que se llevó a cabo el 14 de noviembre de 2023.

La Delegada a la Mesa Directiva proporcionó su informe para la reunión del 15 de noviembre de 2023.

Nuestra Directora presentó su informe. Dio la bienvenida a los padres a la reunión. Mientras nos preparamos para las vacaciones de invierno, les deseó a todos unas fiestas seguras y felices. Nos informó que actualmente está trabajando con LACOE en el Proceso de Planificación Estratégica de Foundation. Este proceso, de Planificación Estratégica, consiste en utilizar los datos de nuestra agencia para determinar las metas para los próximos cinco años. La Directora dijo que le gustaría que un par de miembros del Comité Reglamentario de Padres participaran en las reuniones de planificación estratégica, a fin de obtener la perspectiva de los padres. También informó a los padres que estamos trabajando en la Solicitud de Reembolso para el Año Programático 2024-2025. Ella traerá información al Comité Reglamentario de Padres para su revisión y aprobación en los próximos meses. La Directora también informó a los padres que Santa Monica Head Start/Early Head Start está listo para funcionar y está programado para abrir sus puertas en enero de 2024.

La Asistente de Directora de Servicios Familiares, Salud y Nutrición presentó su informe. Ella informó a los padres que teníamos 3 incidentes inusuales que reportar. Uno de los incidentes inusuales reportados fue una lesión infantil y 2 fueron casos reportados de abuso infantil. Informó que la asistencia durante el mes de noviembre fue baja para Head Start y Early Head Start. La matrícula fue del 73% para Early Head Start y 82% para Head Start. Se envió un informe de análisis a LACOE para explicar las razones reportadas por las ausencias excesivas. En términos de inscripción, todavía necesitamos que 35 familias se inscriban en Head Start, estamos en el 91% y necesitamos que 7 familias se inscriban en Early Head Start, estamos en el 93%. Los Asociados de Servicio Familiar continúan saliendo a reclutar y asistir a eventos en la comunidad. La Asistente de Directora también nos informó que la agencia realizó un Brunch Comunitario el 14 de noviembre de 2023. Este encuentro reunió a miembros de la comunidad que brindan asistencia y apoyo a las familias de Foundation. La agencia también ha comenzado la preparación para la Revisión Estatal programada para febrero de 2024. Los exámenes de la vista realizados por UCLA se completaron en noviembre, lo que proporcionó exámenes de la vista y anteojos gratuitos para los niños que lo necesitan.

Anuncios educativos: La Asistente de Directora de Educación, Jocelyn Tucker, no pudo estar presente en la reunión de hoy. Actualmente se encuentra en Arizona asistiendo a un entrenamiento sobre un nuevo plan de estudios que Foundation está introduciendo en algunas de nuestras aulas. Este currículo se llama Reggio Emilia y es un currículo emergente construido sobre los intereses de los niños. Esta forma de enseñar requiere que los maestros observen y tengan discusiones con los niños y sus familias para descubrir su capacidad, sus habilidades, necesidades y destrezas e incorporarlas al aprendizaje, las actividades y el juego en el aula. No hay actualizaciones importantes que informar en este momento. Continuamos reclutando y organizando paneles para los puestos vacantes de maestros, asistentes de maestros y ayudantes de maestros. Santa Monica Charter está programado para abrir en enero de 2024 y continuamos trabajando con los sitios restantes. La escuela cerrará por vacaciones de invierno a partir del 20 de diciembre de 2023 y las clases están programadas para reanudarse el martes 9 de enero de 2024.

Recibimos y revisamos el Informe de asistencia diaria promedio de Early Head Start para el mes de noviembre de 2023. El promedio de asistencia diaria durante el mes de noviembre fue del 81.6% para Head Start y del 72.5% para Early Head Start. Se envió un informe de análisis de la ADA a LACOE para explicar la razón por la cual algunos sitios cayeron por debajo de la asistencia promedio para el mes de noviembre.

Recibimos el reporte de la Solicitud de reembolso del Programa de alimentos para el cuidado de niños y adultos del programa para los meses de octubre de 2023. El número total de comidas servidas para el mes de octubre fue de 18,466. Hubo discusión.

Recibimos el Informe de Horas Voluntarios de Padres, el informe se incluyó con el informe fiscal.

Recibimos el Calendario de Reuniones de Padres para el mes de diciembre de 2023. Head Start tendrá un taller sobre la Meta de Preparación Escolar #3, Enfoques para el Aprendizaje.

Revisamos y aprobamos el BAR/RAA 43-264 Objetivo de Financiamiento de la HS Remanente 1.

M/S/C Zurn/Sanchez de que se aprobara BAR/RAA 43-264 Objetivo de Financiamiento HS Traspaso 1.

Revisamos y aprobamos el BAR/RAA 43-265 Objetivo de Financiamiento EHS X Traspaso 1.

M/S/C Ramirez/Maldona de que se aprobara BAR/RAA 43-265 Objetivo de Financiamiento EHS X Traspaso 1.

Revisamos y aprobamos el BAR/RAA 43-267 Objetivo de Financiamiento ARP – Cares 3 Traspaso 1.

M/S/C Bachler/Sanchez de que se aprobara BAR/RAA 43-267 Objetivo de Financiamiento ARP – Cares 3 para fondos específicos 1.

El Comité Reglamentario de Padres recibió una presentación especial sobre la Capacitación de Elegibilidad de ERSEA/Regla Final. La presentación estará a cargo de la Coordinadora de ERSEA, Samantha García.

Recibimos una presentación especial de Silvia de la Cruz de LACOE sobre el Bienestar de los Padres.

Recibimos y revisamos el Informe Fiscal Mensual en la Cuenta de Head Start.

Anuncios: Se nos recordó que nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres tendrá lugar el 11 de enero de 2024.

La reunión se levantó a las 11:50 a.m.

Acta Levantada por,

Reina Mendez
Secretaria del P.C.